

## Casi 50 hectáreas quemadas dejó incendio forestal en Catemu

A más de 24 horas de ocurrido el voraz incendio en el sector de 'Quebrachal' en la comuna de Catemu, el alcalde, Rodrigo Díaz, señaló que el siniestro consumió una superficie de casi 50 hectáreas. En la emergencia, trabajaron Bomberos de Aconcagua, con el apoyo de unidades de Hijuelas y Quillota, además de las brigadas terrestres y aéreas de Conaf.

El edil señaló que «afortunadamente no tenemos víctimas ni tenemos inmuebles siniestrados, eso es lo primero, tampoco hay brigadistas lesionados; sí, lo lamentable, son casi 50 las hectáreas quemadas; lamentar la tremen-

• **Durante la jornada del miércoles continuaron los trabajos para extinguir las llamas.**—

da contaminación a Catemu».

Asimismo, el edil destacó y agradeció el trabajo y el rápido despliegue de todos los equipos de emergencia que trabajaron en el combate de las llamas. «Agradecer siempre el despliegue, la rapidez que llega el apoyo de todos los cuerpos de Bomberos es encomiable, esa solidaridad de ayudar, llegan Llay Llay, Panquehue, San Felipe, San Esteban, Santa María, Hijuelas, Quillota; teníamos siete compañías de Bomberos, cinco Brigadas de Conaf y ya cuando

el incendio llevaba un par de horas aparecieron las brigadas aéreas, que son los únicos que pueden combatir estos incendios que se van montaña arriba».

En este contexto, las brigadas aéreas de Conaf demoraron en llegar a trabajar en la emergencia, debido a una serie de incendios que a esa misma hora afectaban otros sectores de la región.

«Las brigadas aéreas llegaron tarde porque había incendios por todos lados, uno importante en La Ligua, otro en Quintero,



Casi 50 hectáreas consumidas por el fuego dejó nuevo incendio forestal en Catemu.

apenas pudieron llegar dos helicópteros y dos avionetas; en un par de horas lograron contener el incendio», explicó Díaz.

Durante la mañana del miércoles, los equipos continuaron trabajando para poder extinguir finalmente el incendio, «quedaban focos durante esta mañana porque están

muy arriba en la montaña, están metidos entre muchas rocas», agregó el alcalde.

Finalmente, y en cuanto a qué pudo haber provocado este nuevo incendio en el mismo sector de 'Quebrachal', **Rodrigo Díaz** sostuvo que «el 99% de los incendios tienen acción humana, pero ayer al menos en

una primera inspección que hicimos junto a Carabineros, Bomberos y CONAF, no se aprecia una intencionalidad denodada, el incendio se inició en pie de ruta, es muy probable que puede provocarlo el paso de un vehículo, una colilla de cigarro, una piedra que chocó contra otra, etc», cerró.